

Eine Epochenreise mit Freunden

17. Jahrhundert, Japan: Shinobi-Schicksale

Von abgemeldet

Prolog: Drei Vorfälle - Der Anfang

.Es gab einmal drei Vorfälle die Zeitgleich Passiert waren das Könnte ich in meine Träume sehen was Geschah: Die Zerstörung eines Geheimen Ninja-Dorfes war in einem Welt-Krieg eines Machthunrigen Kaisers verwickelt. Als ich das sah war es mir bewusst das eine Prinzessin in der Festung war, ich rannte sehr leise zur Festung um sie zu retten. Der Krieg verlief so schnell, das viele Shinobi-Ninja ihr Leben ihrer Shinobi-Kinder opferten. Ich ging weiter in das Innere der Festung und sah mich in dem Gemäche genau um da kam ein Mädchen im Weißpinkenem Kimono entgegen. Sie stolperte und zitterte am ganzen Körper. Ich ging zu ihr und fragte sie ab was hier Passiert war. Sie sah auf und sagte:" Ich weiß es nicht, der Kaiser war ein Verbündter meines Vater!! Wer...wer seid ihr !?", sagte sie. Ich beantwortet ihre Frage nicht und nahm ihre Hand zum Ausgang. Ich schätzte das sie ca. 11 Jahre alt war, natürlich sagte sie ihren Namen erst als wir die Festung verlassen hatten."Entschuldige heiße Sayura, die Tochter des Fürsten des Landes hier!" sagte sie. Ich bewortete ihre Frage von neben nach:" Aha verstehe Lady Sayura, Ich heiße Azuta eine Heilkräuter -Ärztin aus dem nah gelegenen Dorf hier. Was ist hier Vorgefallen ?" Ich nahm die Prinzessin bei mir im Haus auf.

Währendessen im zweiten Traum: Das Lylat System - Ein Wiedersehen im Team

"Aua wo bin ich denn jetzt gelandet? hm im Wald bin ich also seltsam das es mich dahin gebracht hat.", ich war überrascht diesen Planeten zu kennen. Ich schaute mich genau um und dachte das es nicht Wahr ist, es ist: der Planet Corneria. Das ins Viser genommen war, bin ich mittendrin. Ich sah mir die Stadt an, sie war sehr groß und die Tiere hatten ein Verhalten wie ein Mensch.

Natürlich musste ich mich unter einem Umhang verbergen, ging weiter ins innere.

"Sie muss schon da sein glaub mir Wolfgang, komm ich will nicht nachgeben!", der andere daraufhin:" Du bist echt nicht auf zu halten Noru, wenn es um unsere Leaderin geht suchst du sie!!, wandte er das Thema. Ich suchte mich nach eine Gruppe wo ich bleiben könnte, daraufhin sagte Noru mit erschöpfer Stimme als er mich sah : "Hey Azuta chan bist du's ? Ich drehte mich um nickte sah ihm dann freundlich an und fragte woher er mich kannte, sein Freund kam auch dann hinzu und klärten mich auf für eine Truppe zu arbeiten und weiter zu führen....

Der letzte Traum war: Eine Ausbildung unter Azuma-Ninja - Rikimaru & Ayame

An einem stillen Ort kann man auch landen. ...Aber zu still war diese Gegend hier. Es sammelten sich 2 Ninjas auf um den Auftrag zu beenden, sie suchten nach einer bestimmten Person die sich mit Kräuter auskannte, ich war mit Lady Kagura dabei als ein Paar Kunoichis nach mir absuchten. Ayame und Rikimaru bildeten mich in die Shinobi Ryu Lehre ein, um eine oder Tausende Feinde still zu beseitigen. Natürlich wusste ich nicht das die Tochter des Fürsten Gohda, die Prinzessin Kiku hohes Fieber hatte ...Kagura und ich unternahmen sofort was.